



PEMERINTAH KOTA YOGYAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN PERSANDIAN
Jalan Kenari No. 56 Yogyakarta, KodePos 55165 Telp. (0274) 515865, 562682
EMAIL : kominfosandi@jogjakota.go.id
HOTLINE SMS : 081 2278 0001; HOTLINE EMAIL: upik@jogjakota.go.id;
WEBSITE : www.jogjakota.go.id

Media: Radar

Hari: Minggu

Tanggal: 11 November 2018

Halaman: 6



JOGJA - Seiring dengan makin seringnya intensitas hujan yang turun di wilayah Kota Jogja, membuat Pemkot Jogja bersiap. Personel Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Jogja beserta anggota kampung tangguh bencana (KTB) diminta meningkatkan kesiapsiagaan.

Kepala Pelaksana BPBD Kota Jogja Hari Wayudi mengaku sudah memetakan potensi bencana yang bisa terjadi. Kota Jogja memiliki potensi bencana longsor, banjir, angin kencang, kebakaran, hingga gempa bumi. Di beberapa lokasi kampung juga memiliki potensi bencana yang beragam.

"Setiap KTB sudah dilakukan simulasi sesuai dengan potensi bencana di wilayahnya," ujar Hari disela apel siaga bencana di halaman Balai Kota Jogja Jumat (10/10) sore.

Hari menambahkan kesiapsiagaan personel KTB menjadi kunci untuk penyelamatan warga. Saat terjadi bencana personel KTB diminta bisa langsung terjun ke wilayah, sambil menunggu bantuan petugas BPBD. Meski diakui jumlah personel KTB belum seimbang dengan jumlah penduduk.

"Anggota KTB paling sekitar 30-an orang, padahal di satu kampung ada 1.000-an warga, tapi dengan simulasi warga diharapkan juga siap," kata mantan Kepala Bagian Umum Pemkot Jogja itu.

Saat ini dari sekitar 250 kampung di Kota Jogja, sudah terdapat sekitar 100 KTB. Sementara itu Wakil Wali Kota Jogja Heroe Poerwadi juga berpesan kepada KTB untuk terus bersiaga selama musim pancaroba dan penghujan nanti. Menurut dia KTB serta BPBD merupakan wakil pemerintah saat terjadi bencana. "Jika terjadi bencana sudah siap petugas untuk melakukan pertolongan pertama. Pertolongan awal saat bencana itu sangat penting," pintanya.

HP juga meminta supaya peralatan *rescue* yang dimiliki sejak saat ini dicek kondisinya. Selain itu HP juga meminta supaya pendidikan mitigasi bencana ke masyarakat terus diintensifkan. "Yang penting masyarakat tidak panik," jelasnya. (pra/zi)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPBD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005